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中中日日韩韩青青年年创创新新创创业业论论坛坛在在烟烟举举行行
签署了《关于韩国青年在烟台就业创业合作框架协议》等8项合作协议

本报6月25日讯(记者 梁莹莹) 6
月25日，中日韩青年创新创业论坛在烟
台经济技术开发区希尔顿酒店举行。本
次论坛由全国青联、中国国际商会、中日
韩三国合作秘书处联合主办，来自中日
韩政府机构、商会、青年企业家代表、创
业青年聚焦“互融互通共创未来”主题，
深入对话交流，共同探讨新时代创新创
业之路。

记者了解到，论坛以“互融互通
共创未来”为主题，旨在为中日韩三国
青年企业家提供一个展示风采、分享智
慧、合作共赢的广阔舞台，吸引更多日
本、韩国优秀企业、优秀青年来烟创新
创业、投资发展。本次论坛采取“主论坛
+分会场洽谈+实地考察”形式举办有关
活动。论坛期间，与会嘉宾深入烟台企
业、园区进行参观考察，对烟台经济发
展、项目投资、人才政策等情况进行全
面了解，切身感受烟台市重商、亲商、富
商、安商的浓厚氛围，将有力宣传创业
环境和城市形象。

举办此次论坛是烟台市加强对日韩
交流、促进创新创业、推动高质量发展、
加快新旧动能转换、开展“双招双引”工
作的重要举措。烟台市全力把论坛打造
成推介烟台的“舞台”、展示烟台的“窗
口”，打造成激荡思想、聚合要素、推进双
创、助力“双招双引”的青春盛会。嘉宾邀
请本着市内市外相结合、国内国外相结
合的原则，既有企业代表，也有政府机
构、商协组织代表，有力地把参会嘉宾和
青年企业家发动起来、联络起来、凝聚起
来，建立起不断扩大的商脉人脉圈，为烟
台市“双招双引”工作储备项目人才资
源。

论坛期间，签署了《关于韩国青年在
烟台就业创业合作框架协议》等8项合作
协议，举办了中日韩青年企业家洽谈会。
此次论坛为中日韩三国青年企业家提供
了一个沟通交流、分享智慧、合作共赢的
舞台，有助于进一步加强三国青年企业
家间的务实合作，助力中日韩经济乃至
亚洲经济融合发展。

东京产业株式会社千叶国君

了解烟台招商引资政策后，收获很大

千叶国君表示，这次中日韩青年创新创业论坛举办得特别好，让他认识了很
多中国的青年企业家和朋友，尤其对烟台增加了了解。这是他第一次到烟台，之前
只知道烟台靠海，距离日本不远。来到烟台之后，看了政府部门的推介，了解到烟
台经济发展的状况，感觉很受用。尤其了解到烟台在招商引资方面的一些政策后，
让他思路一下子清晰起来。第一次来烟台收获很大，回去后会把本次烟台之行的
收获整理成文案，进行汇报，再探讨一些合作点。

韩国青年会议所中央会长张胜弼

多样化的想法和投资是关注焦点

张胜弼表示，韩国和烟台地缘很近，而且烟台聚集了众多韩国企业，有共同
的认知和共同点，交流起来比较方便。中国的企业自身的创新能力比较好，多样
化的想法和投资是关注的焦点，本次中日韩青年创新创业论坛为三国青年企业
家的交流合作搭建了平台，韩国非常重视青年创业创新能力，希望韩国的青年
企业家抓住这次机会，多与中国企业家进行创新创业方面的交流和合作。

泛海投资集团有限公司董事总经理王忠为

期待在匠人精神和高科技方面有更多交流

王忠为说，烟台有很多优秀的文化和传统，我们可以将其引入到青年创新
创业中去，发扬匠人精神，坚持一个信念、坚持一个品牌、坚持一种精神，戒骄
戒躁，脚踏实地地发展。山东省的传统企业比较多，传统的制造业也多，在创新
发展方面，可以学习日韩企业创新发展的思维。这次论坛的举办对三国青年企
业家创业创新方面会有一个提升，希望可以在传统的匠人精神和高科技方面
与其他青年企业家有更多的交流机会。

拓普基因科技(广州)有限责任公司董事长由晓斌

希望在烟台落地一些项目，为家乡做贡献

作为烟台本地人，由晓斌表示，烟台有绿叶制药等企业，产业还是比较完
善的，希望可以在烟台落地一些项目，达成一系列投资，规模差不多3亿左右，
为家乡烟台的生物科技领域做出一份贡献。谈到创业创新方面的经验，由晓斌
说，自己创业5年最大的感受就是要把自己的特点展示给相应的投资机构，第
二就是坚持下去，“在创业方面，政府在相关扶持政策方面做得很好，全民热情
也很高，我受益于这方面，希望在烟台当地找到一些比较好的合作伙伴。”由晓
斌提到，想在烟台开办一个大的自闭症学校，他们在广州做得蛮好，希望可以
在烟台帮助更多人。

论坛之声
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